

Develaron un Busto del Poeta "Plácido"

Jul 29/48 M

**En el Parque del Cristo se ha
Emplazado el Monumento
al Popular Poeta**

Para hoy jueves, a las cinco de la tarde, se anuncia el acto del develamiento del monumento erigido a la memoria del poeta Gabriel de la Concepción Valdés (Plácido), en el parque del Cristo, después de haber sido vencidas todas las dificultades iniciales que hicieron posponer, por algún tiempo, esta ceremonia.

El monumento es obra del escultor Teodoro Ramos Blanco y se debe a una iniciativa del Club Atenas de La Habana.

En el acto inaugural pronunciará las palabras de apertura, el Presidente del Club Atenas, doctor Jorge Santana Fernández, procediéndose después a develar el monumento, por el Alcalde Municipal.

El Gobernador de La Habana, señor Antonio Pérez Olivera usará de la palabra, para hacer un breve discurso alusivo al poeta cubano Plácido y, finalizará la ceremonia el doctor Miguel Angel Céspedes, pronunciando el discurso principal.

La Banda de Música Municipal, dirigida por el Maestro Roig, ejecutará al inicio el Himno Nacional, así como varias melodías durante la ceremonia.

Velada en el Club Atenas

A las nueve de la noche se iniciará una velada en honor de este popular poeta cubano, con la participación de la Orquesta Sinfónica del Ministerio de Educación, dirigida por el Maestro Enrique Bryon, tomando parte también las artistas vocales, Martha Moreno, Francisco Carrillo, Elvia de los Santos y Joaquín García.

El discurso estará a cargo del doctor Leopoldo Horrego, Presidente de la Sección de Literatura del Club Atenas.

Alocución

El Presidente del Club Atenas ha dirigido una alocución a las autoridades oficiales, institutos sociales y culturales y al pueblo de La Habana, invitándolos a participar de estos actos en recordación de Plácido.

M, Jul 29/48



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA